
 

 

令和４年度 第３回エフエムサン番組審議会 議事録 

 

 

令和５年２月９日 

宮崎 敦士作成 

 

 

１．開催年月日 令和５年２月９日（木） １５：００～１６：００ 

 

 

２．開催場所  ＦＭＳＵＮ本社 1階研修室 （香川県坂出市） 

 

 

３．出席者   

 

  出席委員の氏名   合計 ６名 

    

     三木邦彦、木谷文昭、奴賀 憲次、山家 智士、西山博紀、濱田 智子 

 

４．議 題 

 

（１）FMSUN番組「みんなのハンドメイド（１０分番組）」について 

 

 

５．議事の内容 

 

 

（１）FMSUN番組 サンサン書店について 

 

■いつもお世話になっております。宇多津商工会青年部の三木です。みんなの

ハンドメイド、視聴させて頂きました。日常でも食べる卵を使ったウサギの作

成でしたが、非常に分かりやすく聞き取れました。また、ハンドメイドをより

分かりやすくする為に YouTubeなど見れる媒体を使用しても、より解りやすく面

白いと思います。是非、今後も面白い作品があれば配信して頂けたらと思いま

す。                     （三木邦彦委員） 

                               

■クラフトを見て指導することを、音声で伝えることでも確実にわかりやす

く、視聴者に伝えていることが大変良いと思いました。また個人的に弥生ちゃ

んの声で癒されます。 

                       （奴賀 憲次委員） 

 

 



 

 

■ＦＭ放送は、地域の話題や行政、観光、交通等の地域に密着したきめ細かな情報等

を提供し、地域の活性化等を目的としたものですが、この「みんなのハンドメイド」

も視聴者にダイレクトに伝わり、パ－ソナリティの優しい語り口調が立ち寄って一緒

に製作してみようと思える、視聴者の輪が広がる番組だと思います。 

 今後もこのような生涯学習につながるような番組を制作していただきたいと思いま

す。                       （濱田 智子委員） 

 

■井上さんの声が聞き取りやすくて良い。  

 ・卵の殻という身近な素材を使用していて誰でもチャレンジできるのが良い。 

 ・最初に工程を提示した方が内容に入りやすいかもしれません。  

 ・材料も最初に提示した方が良いかもしれません。 

 ・うさぎの作り方は、イメージできたのでよかったです。  

 ・時間も丁度良い時間にまとまっており長くも短くもない良い長さだと思います。  

                          （西山博紀委員） 

 

■詳しく、丁寧な説明から親切さを感じました。 

・初回から「卵の殻」という独特なものから始まることで興味を引く演出に 

 なっているかと思います。 

・ハンドメイド部についてもう少し知りたいと思いました。 

・「まとめ」として作り方のおさらいや注意点を教えてくださるのは 

 聞き逃しがあっても助かると思います。 

                          （木谷文昭委員） 

 

■井上さんの喋りのスピードやアクセントなど、非常に聴きやすかったです。 

今回のテーマが卵の殻でつくるウサギの置物でしたが、映像がなくても作業工

程が想像できました。（山家 智士委員） 

 

  

６．次回番組審議会開催日程について 

 

 ・次回は、５月２５日（木）の開催を予定。 

 

７．審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、 

  方法及び年月日  

 

   エフエム・サンのホームページに掲載 

 

８．その他の参考事項   特になし 

 

社 名 エフエム・サン株式会社 

 


